

Servicios para polimedicados, diabéticos e hipertensos, base sobre la que trabajar

J. T. Muchas boticas españolas brindan ya a los pacientes servicios de atención específica, seguimiento y control de medicación a enfermos polimedicados, diabéticos e hipertensos, además de campañas concretas en colaboración con otros profesionales de la salud y las autoridades sanitarias respecto a otras patologías o preocupaciones. Y esos serían los primeros servicios candidatos a integrar una cartera unificada.

Esa parece, por otra parte, la intención del Ministe-

rio de Sanidad, que aprobó hace un año el reparto por autonomías de 27 millones de euros para programas de atención a crónicos y polimedicados, a la que suma ahora otros 20.

Otros servicios que se han incorporado a la actividad profesional de las farmacias son, por ejemplo, los que se llevan a cabo en boticas catalanas y vascas para detección y diagnóstico del VIH, el Plan de Educación Nutricional por el Farmacéutico y los planes de atención a drogadictos y

de dispensación de metadona.

No existe ninguna autonomía donde las farmacias no desarrollen actividades profesionales que constituyen el "valor añadido no remunerado" que la farmacia aporta al Sistema Nacional de Salud (ver página 9).

Desde el Consejo General de COF se valora positivamente la idea de crear una cartera de servicios amplia y unificada, pero matizan que hay que ir paso a paso y estudiar antes cada proyecto.